

# Semana Capital Cervecera cierra con “Festival de Invierno” en el Parque Saval

**ACTIVIDADES.** Música, humor, gastronomía y cerveza artesanal este fin de semana

La primera Semana Capital Cervecera en Valdivia cierra este fin de semana con un broche de oro. Se trata del “Festival de Invierno Capital Cervecera”, evento que se prolonga hasta el domingo 13, en el Centro de Ferias del Parque Saval y que ofrece música en vivo, humor, comida y mucha cerveza artesanal.

La iniciativa, que es organizada por el Departamento de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Valdivia, se desarrolla desde ayer entre las 13 y 23 horas, período durante el cual los visitantes podrán acceder a 22 stand de cervecerías artesanales de la zona y otros 12 puestos con oferta de comida y kombuchas. Se suma la presencia de 10 carros food truck.

Pero, además, el festival tiene preparada una programa-



CENTRO DE FERIAS DEL PARQUE SAVAL ESPERA A VALDIVIANOS Y VISITANTES.

ción llena de música en vivo y humor, la que inició ayer con el Seminario internacional Copa Cervecera; la premiación Copa Cervecera y las presentaciones de Cadillac Diablo, La Rata Bluesera y Virgen Negra.

En tanto, la actividad de hoy sábado comienza con el Bingo Shop, de 13 a 17 horas. Después se presentarán los tri-

butos a las bandas Guns and Roses y AC/DC. A las 20 horas llegará el humor a cargo de Felipe Parra, artista nacional que triunfa en la actualidad con sus rutinas de stand up e imitaciones con diversos personajes.

Para cerrar el evento, el domingo comenzará con cocina en vivo a cargo de la carrera de Gastronomía de Inacap, de 13 a

17 horas. Luego, el resto de la tarde estará dedicado a la música en vivo y contará con las bandas La Baraja, Delorean's Calle Calle y cerrarán Los Reales del Valle, desde las 20.30 horas.

## AUTORIDAD

La alcaldesa Carla Ammann destacó que “Valdivia tiene una historia cervecera que nos distingue, la que, de la mano de los productores locales, ha comenzado a retomar relevancia nacional e internacional. La Semana Capital Cervecera es reflejo de aquello con más de 260 preparaciones en competencia, con participación nacional e internacional. Nuestro compromiso es apoyar a los emprendedores locales, a quienes generan empleo y dinamismo económico”.